
Bürgermeister Töpfer schlägt vor, den Antrag an den Landesbetrieb Straßen NRW wei-
terzuleiten. Da die Flächen, um die es in dem Antrag gehe, auf Gummersbacher Gebiet 
lägen, soll die Stadt Gummersbach eine Kopie davon erhalten. 
 
Mit diesem Vorgehen ist der Rat der Gemeinde einverstanden. 
 


